

**"NO PREDICAN CON EL EJEMPLO"****Falta austeridad en Morena: senadora Anaya**

● El medio millón de pesos que percibe oficialmente Arturo Zaldívar por una doble prestación económica como exministro y actualmente en el Ejecutivo federal, evidencia que los integrantes de Morena no cumplen lo que predicán, aseguró la senadora del PRI, Claudia Anaya.

"Los integrantes de Morena son buenos para discursar y malos para ejecutar, no solo

están los casos de los ministros en retiros Zaldívar y (Olga Sánchez) Cordero, que forman parte del movimiento, también hay un montón de ejemplos de otros funcionarios del movimiento con vehículos de montos excesivos a sus ingresos, desde Lamborghini hasta Audi, eso habla de la falsedad de este movimiento que no está dispuesto a vivir en esa austeridad que predica". / KARINA AGUILAR